
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Stadt Schönberg 
vom 17.03.2022

Top 6 Bericht des Bürgermeisters und Aussprache

Der Bericht liegt der Niederschrift als Anlage bei.
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BGM Bericht, öffentlicher Teil

Bildung, Kultur und Gesundheit

• das Seniorenkaffee der Stadt wird ab diesem Jahr als Mehrgenerationen Projekt
durchgeführt. Schüler unserer regionalen Schule, der Schulsozialarbeiter und die

Stadtjugendpflegerin, planen diese einzelnen Veranstaltungen, richten diese aus und
übernehmen auch den Gastronomischen Part. Unterstütze wird dieses Projekt auch

durch die Stiftung für Ehrenamt und bürgerschaftliches Engagement in Mecklenburg-

Vorpommern. Perspektivisch ist die Gründung und Übernahme einer Schülerfirma

angedacht.

• Die Jubilare unserer Stadt bekommen in diesem Jahr Ihren Blumenstrauß und ggf.
einen Gutschein von der Firma Erich-Ralph und Söhne. Das überbringen von
persönlichen Glückwünschen habe ich aufgrund der pandemischen Lage noch immer

ausgesetzt.

• Mit dem Schönberger Musiksommer habe ich eine Vereinbarung für ein
Gutscheinkontingent, sowie ein Konzert als Hauptsponsor vereinbart.

• Städtepartnerschaft -> In unserer Partnerstadt Ratzeburg hat am vergangenen
Sonntag die Stichwahl zum Bürgermeister stadtgefunden. Herr Eckhard Graf konnte
die Mehrheit der Stimmen auf sich vereinigen und wird seinen Dienst voraussichtlich

am 1. Mai 2022 antreten.

Bau und Unterhaltung. Ordnung und Brandschutz

• Unserer neues Drehleiterfahrzeug ist am 23. Februar 2022 um 20.00 Uhr in Schönberg
eingetroffen und wurde gebührend in Empfang genommen. Die offizielle
lndienststellung erfolg, wenn alle Schulungen und Einweisungen abgeschlossen sind.

Anschließend wird die alte Fahrzeug bewertet und in den Verkauf gegeben.

• Um die Einsazubereitschaft und die technische Unterstützung weiter zu verbessern
wurde EDVTechnik im Wert von ca. 14 TEUR ersetzt und oder Angeschaft / Beauftragt.
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Wirtschaftsförderung

• Im Gewerbegebiet Sabower Höhe ist nun die erste Ansiedlung offensichtlich. lch
wünsche der Firma Endo Complete einen guten Baufortschritt.

• Die Fläche der ehemaligen Schweinemastanlage haben ich für einen lnteressenten
reserviert, der seinen Ansiedlungswillen nun konkretisieren möchte. Ferner habe ich

mit dem Bauausschussvorsitznenden, Invest in MV, der WFG, sowie der

Kreisverwaltung und unserer Amtsverwaltung, einen weiteren lnteressenten

kennengelernt und erste Gespräche zur möglichen Ansiedlung geführt.

• Unsere Stellenausschreibung für einen erkrankten Mitarbeiter war erfolgreich. Der
Personalausschuss hat in seiner letzten Sitzung einen Kandidaten ausgewählt. Dieser

wird seinen Dienst am 1. April 2022 antreten.
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